

## STADTGEFLÜSTER



### Wie aus Kartoffeln Spielgeräte werden können

Wie aus Kartoffeln Spielgeräte werden können, das bewies die Rebekka-Loge Elsa Brändström zu Braunschweig, eine Loge für Frauen, anlässlich ihres erstmals veranstalteten Benefiz-Kartoffelessens mit großer Tombola im Oktober vergangenen Jahres. Der köstliche Kartoffelschmaus (zubereitet vom Spibus Partyservice) wurde nicht nur mit vergnüglichen Geschichten „rund um die Knolle“, sondern auch mit Saxophon-Klängen vom Feinsten begleitet.

Die Tombola-Lose – es gab für jedes Los einen Gewinn – gingen weg wie die sprichwörtlichen warmen Semmeln und erbrachten zusammen mit den Einnahmen aus dem Essen einen Reingewinn von 1000 Euro zugunsten der Kinder- und Jugendwohngruppe der Evan-

gelischen Stiftung Neuerkerode in Querum. Der Betrag wurde im Rahmen des 9. Neujahresempfangs der Loge der Leiterin des Hauses, Uta Siegling, übergeben. Foto: privat

gelischen Stiftung Neuerkerode in Querum. Der Betrag wurde im Rahmen des 9. Neujahresempfangs der Loge der Leiterin des Hauses, Uta Siegling, übergeben,

Die Kinder und Jugendlichen freuen sich schon jetzt auf die Spiel- und Sportgeräte, die von der Spende angeschafft werden und für die bislang keine Mittel zur Verfügung standen.